

体験を通して学ぶボランティア講座 第5回報告

日 時：平成25年10月1日(火)～10月6日(日)

場 所：佐倉市立美術館3階ほか

作品数：約360点 来場者数：743名

V連は、障害者作品展の第1回から開催協力を行っています。障害者作品展の会場が当初の西部地域福祉センター、西志津ふれあいセンターから、2年前に佐倉市立美術館となりました。今年度は、V連から実行委員長（稲村）、実行委員（小倉）としての協力のほか、作品の搬入、会場準備、レイアウト（作品の飾り付け）、受付、駐車場係を担当し、多くのボランティアの方々に協力いただきました。

ボランティア協力団体及び個人ボランティア

	日 時	協 力 者	人 数
開 催 準 備	10/1(火)～10/3(木)午前	ふきのとう、ひびき、個人ボランティア	延べ17人
展覧会及び撤収作業	10/3(木)午後～10/6(日)	個人ボランティア	延べ21人



カムロちゃんも作品を見に来ました！

【ボランティア協力者のひと言】

- 作品展に係るボランティアの多さにびっくりした。参加しなければ見る機会もなかったと思う。素晴らしい作品なので大勢の人に見ていただきたいと思った。
- 感想のところに「作品へのひと言をお願いします」と札を付けておくと思った。
- 撤収を手伝ったが、わかりづらくうろたえていた感じだった。
- （駐車場係を担当したが）雨が降り大変だった。満車になった時の誘導にひやひやした。作品は苦勞して作られているなどと思った。



作業内容をみんなで共有し、スタートです。

【スタッフとして参加した方のひと言】

- 楽しく手伝いできました。終了後の感想は「楽しかった！」
- 作品に関わることで、出展者の意欲が感じられ励まされた。

【展覧会への来場者の声：来場者アンケートより】

- 明るく見やすかったです。力強い作品や、のびやかさ、ていねいなものづくりなど感心しました。
- 思った以上に作品がすばらしく驚きました。久しぶりに芸術作品に接し感動しました。
- すばらしい作品ばかりで、一人で来ましたが家族も連れてきたいと思いました。やさしい雰囲気でもとても良かったです。
- 限られたスペースの中に良く考えられたレイアウトだと思いました。
- 広くて作品がとても見やすい。明るさもちょうど良い。
- 続けて下さい。また是非、この場所で！！ 本当に良い企画をありがとうございます。ボランティアの皆様々に感謝いたします。



撤去作業中です！

.....

作品を出展された方、その家族や知人の方々、そして展覧会場に足を運んでいただいた方々など、多くの皆さんに喜んでいただけた作品展になりました。

ボランティアの皆さん、ご協力ありがとうございました。（V連）